



"Spenden statt Schenken" 2021

Freiburg, Dezember 2021

## Freiburger Essenstreff e. V.: Hilfe für Wohnsitz- und Obdachlose

## uniVersa unterstützt gemeinnützigen Verein in Freiburg

Als mildtätiger Verein hat es sich der Freiburger Essentreff e.V. zur Aufgabe gemacht, täglich ein warmes Mittagessen für diejenigen Menschen zur Verfügung zu stellen, die es sich selbst nicht mehr leisten können. Hierbei ist die Würde des Menschen oberste Maxime. Denn ohne Würde sind die Menschen in einem so schlechten Zustand, dass sie sich selbst als menschen-unwürdig betrachten und keinen Sinn in ihrem Leben mehr haben.

Gerade in der kalten Winterzeit sind sie froh und dankbar für ein warmes Zuhause. Nur leider ist dieses Glück nicht jedem gewährt! Knapp 80 Menschen leben in Freiburg im Freien. Viele Menschen sind betroffen von starker Altersarmut. Da werden regelmäßiges Heizen sowie ein warmes Mittagessen Luxusgüter. Diesen Menschen möchte der Freiburger Essenstreff e.V. Raum und Zeit zum Beisammensein, Aufwärmen und Leben schenken.

Auch in der Coronazeit wurde es durch viel Eigeninitiative ermöglicht, die Begegnungsstätte offen zu halten. Für die Hilfsbedürftigen war/ist dies gerade in dieser Zeit außerordentlich wichtig. Der Freiburger Essenstreff e.V. bedankt sich herzlich bei der uniVersa-Krankenversicherung für die großzügige Spende von 500 €.



